

**GOBIERNO DE EDOMEX Y EL BID**

Necesario, superar crisis del agua

América Latina y el Caribe enfrentan una crisis multisectorial del agua que puede traer graves consecuencias en la salud, la seguridad alimentaria, la energía renovable, el medio ambiente y la competitividad de exportaciones claves, aseguraron especialistas al inaugurar el Primer Congreso de Desarrollo, organizado por la Asociación Internacional del Agua (IWA, por su sigla en inglés). David Korenfeld Federman, secretario del Agua y Obra Pública del Estado de México y presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), participó en la mesa inaugural al lado de David Garman, presidente de la asociación; de Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y de José Luis Luege Tamargo director general de la Comisión

Nacional del Agua (Conagua).

Korenfeld aseveró que por ser un recurso indispensable para el desarrollo de las comunidades, su uso eficiente debe ser una cultura para todos. Por lo anterior se comprometió a trabajar para seguir desarrollando obras y acciones encaminadas al cuidado del vital líquido.

“A lo largo de la historia podemos observar que las culturas más prósperas e importantes, tuvieron siempre como aliado al agua”, advirtió.

Por su parte, Luis Alberto Moreno, presidente del BID, aseguró que por ser América Latina una zona en donde el agua está íntimamente ligada con el desarrollo, la crisis del recurso hídrico se hace más evidente, situación que se agrava con los cambios climáticos extremos. ■

(Marcos Cadena)

